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平成２８年 第７回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２８年７月２０日（水曜日） 

招 集 場 所 役場 委員会室 

開     会 平成２８年７月２０日 午後３時３０分 

出 席 委 員 藤井俊子・芦田準子・吉田恵彦・中前雄一郎・朝倉聡 

欠 席 委 員 なし 

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

教育総務課参事 河村明浩 

社会教育課長  松原照宗 

文化ホール館長 吉田弘幸 

図書館長    馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚   

報 告 事 項 

教育長報告 ・平成 28年度市町村教育委員会委員研修会の開催について 

      ・キュリー祭事業への小学生及び中学生ＰＴＡの参加について 

      ・平成 28年度中学生手作り訪仏事業について 

 

課長報告 ・前期学校訪問報告書について 

・郡民体育大会の成績について 

・城陽市文化スポーツ交流事業について 

・第 41回人権尊重社会を実現する鳥取県研究集会について 

     ・主な行事について（共通） 

議     事 

議案第25号 通級対象生徒の認定について（非公開） 

議案第26号 準要保護生徒の認定について（非公開） 

議案第27号 区域外就学の認定について（非公開） 

      

協 議 事 項 
 

 

そ  の  他  

委員長 

開会あいさつ。7月１３－14日の県外視察ごくろうさまでした。いろいろと

学ぶことができました。小中学校がまもなく夏休みに入ります。事故もなく楽

しい夏休みを過ごしていただきたいと思います。 

前回議事録の承認  前回署名委員に確認していただいています。 

議事録署名委員

指名 
吉田委員と中前委員を指名します。 
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委員長 報告事項について、教育長報告をお願いします。 

教育長 資料に基づいて説明 

 
・平成 28年度市町村教育委員会委員研修会の開催について、出席をよろしくお

願いします。 

 

・第 60 回キュリー祭事業への小学生及び中学生ＰＴＡの参加については、中

学生ＰＴＡが 31日のわいわいパレードに参加します。4日の式典には、今年は

小学生の参加は 4年生から 6年生が参加します。 

 

・平成 28 年度中学生手作り訪仏事業については、9 月 22 日から 30 日に実施

します。中学生 6名と先生と、国際交流員が都合により参加できない場合には

教育委員会から 1名の参加を予定しています。テロについては、現地の状況を

みて実施していきたいと思います。 

委員長  ご質問とかご意見はありませんか。 

委員 
 式典ですが、県水泳大会になっているため、出席できない児童があると思い

ます。 

教育長 担当課に伝えます。 

委員  フランス訪問ですが、現地をよく知らない方ばかりではどうか。 

教育長 現地で通訳ができるフランス人を探しています。 

委員長 
質問ありませんか。 

次に課長報告をお願いします。 

事務局 

前期学校訪問報告書を別冊で配付しています。 

また、後でみていただきご意見をお願いします。 

① 東小と三朝中には判断できない事項を「その他」としています。 

② 次の後期学校訪問に向けて、文書をつけます。課題や研修推進など 

委員長 
その他の項目があることについて、どうでしょうか。（いいという声）いいと

します。 

委員長 
後期の学校訪問に対しての、申し送りで、全国学力分析取組と研究推進の状

況はどうでしょうか。 

委員 必要であれば記載して、学校にまかせればいいと思います。 

 （論議） 

委員長 

 学校訪問について、来月の定例会で協議を予定して下さい。学校別の報告書

について、意見があれば 8月 10日までにお願いします。 

 その他、意見ありませんか。 

次に、郡民体育大会の成績についてお願いします。 

事務局 
 郡民体育大会の成績について資料に基づいて説明。 

三朝町は、男女とも４位でした。 
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委員長 
意見ありませんか。続いて城陽市文化スポーツ交流事業について説明をお願

いします。 

事務局 
資料に基づいて説明。8 月 8 日から 10 日に開催し、27 名の申込があり、4

年生を除いて 21名の予定でしたが 1名欠席のため、20名参加します。 

委員長 
 質問ありませんか。次の第 41 回人権尊重社会を実現する鳥取県研究集会に

ついてお願いします。 

事務局 資料に基づいて説明。40名を予定していますが、現在 25名が参加します。 

委員長 参加をお願いします。次の主な行事についてお願いします。 

事務局 
資料に基づいて説明。本日販売開始した二人会のチケットが完売しました。 

地域協議会 10周年、文化ホールの工事契約関係等 

事務局 
図書館システムを公募型プロポーザルで行い、業者決定は 8 月 25 日です。

図書館くじ、戦後 70年鳥取と戦争の展示を説明 

委員長 
 次の議事について、議案第 25 号通級対象生徒の認定について説明をお願い

します。（非公開） 

委員長 続いて、議案第 26号準要保護生徒の認定についてお願いします。（非公開） 

委員長 
  続いて 議案第 27 号区域外就学の認定についての説明をお願いします。

（非公開） 

委員長 その他、みなさんから、何かありますか。 

教育長 
提案ですが、Ｈ30統合する西小学校の老朽化等の状況を見るための、現地見

学をしてみたいと思いますが、どうでしょうか。 

委員長 いいと思います。日程調整して下さい。 

 （その他なし） 

委員長 第 8回教育委員会定例会は、８月２２日（月）13時 30分とします。 

委員長 以上で、教育委員会定例会を終了します。 

 ～閉会 午後４時３７分～ 

 


